

TZ 18.10.99

FRIEDRICHSDORF

Bettgeflüster außer Kontrolle

Von Katrin Pudenz

Köppern. Als Staatsminister Richard Willey vom Westminster Hotel aus seine Frau anruft, um ihr zu sagen, dass er gut angekommen ist und gleich zur großen Debatte ins Parlament gehen wird, weiß er noch nicht, was ihm bevorsteht. Denn innerhalb kürzester Zeit wird sein Leben vollkommen aus den Fugen geraten. Am Samstag feierte die Theatergruppe Friedrichsdorf mit Ray Cooneys „Außer Kontrolle“ im Köpperner Bürgerhaus Premiere.

Richard Willey, gespielt von Jörg Ernst, hat sich mit Jane Worthington, Sekretärin des Oppositionsführers, in seiner Suite zu einer leidenschaftlichen Nacht verabredet. Dass er zur Debatte ins Parlament gehe, war nur sein Alibi. Jane, gespielt von Uschi Glassner, öffnet die Vorhänge in der Suite und entdeckt eine Leiche.

Panik macht sich breit, der Leichenfund muss vertuscht werden, um einen Skandal zu verhindern. George, Willeys Sekretär, gespielt von Uwe Jacobi, wird zu Hilfe geholt. Doch schon bald benötigt George mehr Hilfe, als sein Chef. Sie verstricken sich alle immer tiefer in Lügengeschichten, ein Ausweg scheint schier unmöglich. Zahlreiche Ereignisse verhindern das Verstecken der Leiche, denn stän-



Als Sekretär George stand Uwe Jacobi (links) auf der Bühne im Köpperner Bürgerhaus. Marion Schüllner spielte die Jane Worthington, Jörg Ernst trat als Minister Willey auf. Foto: Gerhard Rhode

dig werden die Geplagten entweder von Janes eifersüchtigen Ehemann, dem Hotelmanager, dem Kellner oder Richards Ehefrau unterbrochen.

Ray Conney ist einer der erfolgreichsten Komödienautoren unserer Zeit. Er schafft es, Katastrophen zu konstruieren, die mit rasender Geschwindigkeit aufeinander folgen, die Figuren von einer

Notlüge in die nächste treiben und die Handlung tragi-komisch werden lassen. Britta Gottfried, die seit nunmehr 15 Jahren mit Herz und Seele an der Schauspielerei hängt, hat bei „Außer Kontrolle“ ihr Regiedebüt gegeben. Und das mit großem Erfolg, denn bei der Auswahl der Schauspieler und der Besetzung der Rollen bewies sie eine glückliche Hand.

Wie wird diese verwickelte Geschichte wohl ausgehen? Wer es genau wissen will, der sollte sich die nächste Vorstellung, am Samstag, 13. November, ab 20 Uhr im Bürgerhaus Köppern anschauen. Denn dann wird das Geheimnis wieder gelüftet. Im Vorverkauf sind Karten in der Drogerie Bellino, Gadi's Spiel- und Hobbytruhe und im Rathaus Friedrichsdorf erhältlich.